



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wali Kota Tjhai Chui Mie: Pentingnya Tanamkan Pendidikan Karakter Sejak Dini

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Jumat (22/7) lalu menghadiri kegiatan Harmonisasi, Sosialisasi dan Pembinaan Bunda PAUD Kabupaten/Kota se-Provinsi Kalimantan Barat, di Aula PAUD Alam Terbuka Singkawang.

Dalam sambutannya, Wali Kota Tjhai Chui Mie mengakui pentingnya pendidikan anak usia dini yang mengasah karakter positif pada anak sejak dini melalui pendidikan.

Dia percaya anak usia dini yang dibekali pendidikan akan menjadi teladan dalam berperilaku baik di tengah kehidupan bermasyarakat.

"Pendidikan Anak Usia

Dini itu sangat penting karena merupakan pendidikan dasar bagi anak-anak. Mereka ditanamkan dan diajarkan berbagai ilmu yang baik sejak usia dini supaya menjadi suatu kebiasaan yang mendarah daging ketika tumbuh besar nanti," kata Tjhai Chui Mie.

"Misalnya, budaya disiplin bangun pagi, keseragaman dengan memakai seragam sekolah, penerapan budi pekerti dan kebudayaan. Suatu saat, peranan manusia bisa digantikan oleh teknologi, robot atau digitalisasi. Tapi budi pekerti dan budaya itu tidak bisa digantikan oleh apapun," ujarnya.

Dia berpesan agar setiap



Wali Kota Tjhai Chui Mie menyerahkan hadiah kepada anak peserta PAUD.

orang tua dapat berkontribusi memperhatikan pendidikan anak demi kebaikan anak di masa depan. Beberapa penelitian juga membuktikan bahwa daya serap anak usia dini lebih cepat untuk menangkap berbagai pendidikan dan mampu meniru perilaku orang dewasa. Untuk itu, ia berharap agar seluruh anak-anak di Kota Singkawang mendapatkan pendidikan yang layak dan merata.

"Kalau pintar tapi kurang ajar itu tidak mau dipakai siapapun. Tapi, kalau anak punya budi pekerti dan berkemauan tinggi walaupun tidak pintar-pintar amat, di masa depan dia akan jadi orang yang berguna. Perlahan tapi pasti, pengala-

man, pengetahuan dan keahliannya bertambah," ujarnya.

"Jadi, kita mengajarkan anak bukan semata-mata untuk kepintaran semata. Tapi, bagaimana dia bisa menghormati orang tua, saudara, teman-teman dan lingkungannya. Maka dari itu, penting bagi para guru, Bunda PAUD dan orang tua untuk terus memperhatikan perkembangan anak dan pendidikannya," tambahnya.

Pada kesempatan itu Wali Kota Tjhai Chui Mie juga menyalurkan bantuan alat permainan edukatif dan alat tulis kantor dari Bunda PAUD Provinsi Kalimantan Barat kepada Bunda PAUD Kota Singkawang. ● idn/din

Lomba Pidato Bahasa Mandarin Jaksa Seluruh Indonesia Berlangsung Sukses

JAKARTA (IM) - Memperingati HUT ke-62 Kejaksaan RI dan dalam rangka Hari Bhakti Adhyaksa Ke-62, Senin (18/7) lalu Kejaksaan Agung RI menyelenggarakan final Lomba Pidato Bahasa Mandarin Kejaksaan Seluruh Indonesia.

Lomba pidato tersebut bertema "Kepastian Hukum, Menuju Humanisme dalam Pemulihan Ekonomi".

Setelah babak penyisihan lomba pidato, 6 peserta dari berbagai daerah di tanah air akhirnya lolos ke babak final. Lomba tersebut diberi skor menggunakan sistem 100 poin yang terbagi dalam sesi orasi dan tanya jawab. Setelah melalui persaingan yang ketat, JPU Asyofi Hidayat dari Kejaksaan Agung menjadi juara, JPU Frizkana Meilia dari Kejaksaan Tinggi Provinsi Jawa Timur meraih runner-up.

Sedangkan JPU Anissa



Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Umum Dr. Fadil Jumhana.



Dua orang jaksa memimpin lomba menggunakan bahasa Mandarin.

Nurfadilah dari Kejaksaan Tinggi Provinsi Sulawesi Selatan menjadi juara ketiga.

Dalam beberapa tahun terakhir, dengan perkembangan interaksi dan kerjasama yang mendalam antara Tiongkok dan Indonesia di bidang ekonomi dan perdagangan, maka interaksi dan kerjasama Tiongkok - Indonesia dalam

sistem pemeriksaan juga semakin meningkat.

Kejaksaan RI bekerja sama dengan Huaqiao University meluncurkan program pembelajaran bahasa Mandarin untuk jaksa muda internal. Sekaligus mengirimi sekitar 10 jaksa muda berprestasi ke Chinese Language and Culture College of Huaqiao University

untuk belajar bahasa Mandarin selama satu tahun. Lewat rekomendasi Perhimpunan INTI dan Kedubes Tiongkok di Indonesia, setiap tahun jaksa muda dengan kemampuan profesional yang kuat dan kinerja paling menonjol dipilih dan diberikan beasiswa pemerintah Tiongkok untuk belajar di Tiongkok.

Sejauh ini, 7 jaksa muda berprestasi telah pergi ke Tiongkok untuk belajar program pascasarjana dan telah memperoleh hasil yang sangat baik.

Lomba pidato bahasa Mandarin ini tidak hanya menguji efektivitas pembelajaran bahasa Mandarin jaksa, tetapi juga promosi pembelajaran bahasa Mandarin. Dapat lebih

merangsang antusiasme jaksa muda untuk mempelajari budaya Tiongkok dan bahasa Tiongkok.

Kegiatan ini memperoleh dukungan dan disponsori oleh Perhimpunan INTI.

Kepala Bidang Pendidikan INTI Santi dipercaya oleh Ketua Umum Teddy Sugianto dan Sekjen Candra Jap untuk ikut serta dan memberikan instruksi dalam lomba pidato tersebut sekaligus menjadi juri dalam lomba itu.

Dalam sambutannya, Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Umum Dr. Fadil Jumhana dan Kepala Bagian Kerja Sama dan Hubungan Luar Negeri Kejaksaan Agung Mahayu menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan yang diberikan Kedubes Tiongkok di Indonesia dan Perhimpunan INTI selama ini.

Kerja sama ini diharapkan akan dapat terus diperdalam dan diperluas.

Mereka juga menyatakan tahun depan akan terus diselenggarakan Lomba Pidato Bahasa Mandarin Kejaksaan Seluruh Indonesia Periode II.

Untuk lebih meningkatkan level bahasa mandarin para jaksa dan kemampuan mereka dalam menjalankan tugasnya. ● idn/din

Pimpinan Universitas Tanjungpura Hadiri Upacara Kelulusan Kelas Pelatihan Bahasa Mandarin PNS Kalbar

PONTIANAK (IM) - Upacara Kelulusan Kelas Pelatihan Bahasa Mandarin Pegawai Negeri Sipil Musim Panas 2022 PBM Universitas Tanjungpura (Untan) berlangsung online dan offline pada Jumat (15/7) sore lalu, di Pusat Bahasa Mandarin Universitas Tanjungpura.

Wakil Rektor Untan Prof. Dr. Jamaliah, SE, MSI hadir mewakili Rektor Untan Prof. Dr. H. Garuda Wiko SH, MSI.

Direktur Confucius Institute Untan pihak Tiongkok Zhou Gui, Direktur Confucius Institute Untan Pihak Indonesia Chen Yan Na turut mendampingi dalam acara tersebut.

Sekretaris Confucius Institute Untan guru Yang Li Hua memandu upacara kelulusan.

Wakil Rektor Untan Prof. Dr. Jamaliah, SE, MSI dalam pidatonya mengucapkan selamat atas sukses dan selesainya kelas pelatihan bahasa Mandarin untuk pegawai negeri sipil di Provinsi Kalimantan Barat.

Dia juga menyatakan terima kasih kepada Confucius Institute Untan. Diharapkan kelas dapat menyelenggarakan kegiatan yang lebih banyak dan lebih baik.

Dia juga menyinggung pentingnya pembelajaran bahasa Tiongkok di masyarakat saat ini.

Karena bahasa Mandarin telah menjadi salah satu bahasa dunia, saya berharap semua orang dapat belajar bahasa Mandarin dengan baik dan menularkan pengetahuan dan budaya yang telah dipelajari kepada siswa.

"Diharapkan kita semua dapat menguasai bahasa Tiongkok. Sehingga kelas apa yang kita pelajari dapat ditransfer kepada



Para guru peserta Kelas Pelatihan Bahasa Mandarin Pegawai Negeri Sipil Kalbar Confucius Institute Untan 2022 berfoto bersama.

PBM Untan yang baru didirikan.

Diharapkan para pimpinan dan guru dapat menjalin interaksi dan kerjasama di berbagai bidang dengan PBM Untan.

Dia juga berbagi pengetahuan mengenai karakteristik pelafalan, kosakata, tata bahasa, aksara Bahasa Tiongkok, budaya Tiongkok dan lainnya.

Sekaligus melakukan perbandingan dengan bahasa Indonesia dan budaya Indonesia. Juga menunjukkan secara mendalam pesona budaya Tiongkok dan bahasa Tiongkok secara sederhana.

Perwakilan mahasiswa berprestasi Hadi Kurniawan memperkenalkan dirinya dengan menggunakan bahasa Mandarin yang telah dipelajarinya.

Dia sangat berterima kasih kepada Confucius Institute Untan yang telah memberikan kesempatan berharga ini kepada semua pihak untuk belajar bahasa Mandarin dan merasakan budaya Tiongkok. Selain itu juga memperluas wawasannya. Dia juga berharap kelas memiliki lebih banyak kesempatan untuk belajar bahasa Tiongkok.

Terakhir, para pimpinan yang hadir dalam upacara kelulusan tersebut menyerahkan sertifikat, hadiah dan cinderamata kepada para mahasiswa.

Kelas pelatihan Bahasa Tiongkok untuk pegawai negeri sipil di Kalimantan Barat dibagi menjadi kelas online dan offline sesuai dengan situasi siswa.

Kelas tersebut menawarkan program bahasa Tiongkok dasar dan menengah serta program aplikasi pengalaman budaya Tiongkok yang dikombinasikan dengan karakteristik pekerjaan. ● idn/din

para siswa," ujar Wakil Rektor Untan Prof. Dr. Jamaliah.

Dia juga menyatakan terima kasih atas dukungan yang diberikan Direktur Confucius Institute Untan pihak Tiongkok, Pimpinan Fakultas Pendidikan dan Pelatihan Guru, Pusat Bahasa Mandarin Untan dan

pimpinan sekolah dasar, menengah dan perguruan tinggi di provinsi Kalimantan Barat.

Dia berharap semua pihak akan dapat terus mempelajari bahasa Tiongkok.

Confucius Institute Untan akan sekuat tenaga memberikan bantuan penuh kepada semua pihak untuk mempelajari bahasa

Tionggho dan merasakan budaya Tiongkok.

Dia juga memotivasi semua pihak untuk saling belajar, meningkatkan persahabatan dan maju bersama.

Direktur Confucius Institute Untan Pihak Indonesia Chen Yan Na menjelaskan kegiatan yang baru-baru ini diselenggarakan

Peringati Hari Anak Nasional, YPAB Surabaya Gelar Baksos dan Pemberian Penghargaan Siswa SLB A

SURABAYA (IM) - Anak penyandang disabilitas juga memiliki kemampuan yang setara dengan anak normal lainnya jika memperoleh pendidikan yang layak.

Hal ini tampak dalam sejumlah penampilan siswa tunanetra di YPAB (Yayasan Pendidikan Anak-Anak Buta) Surabaya.

Acara yang berlangsung pada Minggu (24/7) lalu di Pendopo YPAB, Gebang Putih 5 Surabaya tersebut, diadakan dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional.

Selain mahir bermain piano dan biola, juga pembacaan duet puisi yang tentu membutuhkan kolaborasi tinggi.

"Jadi kegiatan ini, sebenarnya kita selenggarakan untuk memperingati Hari Anak Nasional. Khususnya, bertujuan untuk menyenangkan para siswa, para orang tua murid, para guru

yang dengan telaten dan sabar mendidik anak-anak dan juga masyarakat. Kami juga menggelar bakti sosial," kata Ketua Panitia sekaligus Ketua YPAB Dr. Ira Dharmawati, SpA.

Dr. Ira Dharmawati, SpA menambahkan kegiatan ini tidak hanya memberikan penghargaan bagi para siswa SLB A yang berprestasi. Baik akademis maupun non akademis sekaligus juga mengadakan bakti sosial untuk masyarakat.

"Seperti khitanan massal kepada 25 orang anak, pemeriksaan mata dan pemberian kacamata gratis, bantuan prostetik, cek gula darah, pemeriksaan dan konsultasi anak serta lain sebagainya," imbuhnya.

Selain itu juga diberikan secara langsung bantuan prostetik kepada tiga anak penyandang disabilitas dari Sumenep oleh Yayasan Sosial Moral Sejati



H. A Nurawi dan tokoh lainnya seusia menyerahkan hadiah berfoto bersama para anak peserta khitanan massal.

Surya Gemilang, Pemberian santunan oleh YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) - PITI (Persatuan Islam Tiongkok Indonesia),

Othman bin Affan Foundation dan YBSI (Yayasan Bangun Sehat Indonesiaku).

"Untuk ikut berpartisipasi dan memperingati Hari Anak

Nasional, YHMCHI-PITI, Othman bin Affan Foundation dan YBSI berkolaborasi dengan YPAB yang menggelar beberapa acara. Khitanan massal misalnya,

yang mana kami ikut memberikan santunan," kata Ketua Umum YHMCHI H.A Nurawi.

Founder YBSI, Kolonel Laut (KL) dr. Hisnindarsyah yang didampingi Ketua Umum YBSI mengatakan pihaknya sangat mendukung kegiatan sosial dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional yang diselenggarakan oleh YPAB. Karena itu, pihaknya ikut serta berkolaborasi.

"Jadi kami ikut berkolaborasi dan berkontribusi memberikan bingkisan dan sembako. Hal ini terutama untuk meningkatkan solidaritas dan kebersamaan. Terutama bagi komunitas penyandang disabilitas," kata Kolonel Laut (KL) dr. Hisnindarsyah.

Dalam kesempatan tersebut, juga ada pemberian penghargaan dari YPAB kepada para donatur yang diwakili H.A. Nurawi serta Perwakilan Yayasan dr. Soeyono Hardjo Soedarmo.

Hadir dalam kegiatan ini, Lembah Setyowati dari DPRD Kota Surabaya Komisi B, Imam dari Dinas Pendidikan Provinsi Jatim (Bidang PKLIK), Ketua Umum SLB Tuna Rungu Karya Mulia Dr. Lenny, Mulyono dari Yayasan Ming San, Ketua YPAC Wewik Teddy, Nana & Ibu Vira dari Komunitas Brigh Hope, Dr. Evelyn dari Departemen Ilmu Kesehatan Mata UNAIR, Ketua Umum YPAB Dr. Ita, So. KK, So Steve Anthony dari Bidang Pencarian Dana YPAB.

Sementara itu dari YHMCHI-PITI, H.A. Nurawi, Ketua Harian YHMCHI Ust. Hasan Basri, Sekertaris DPW PISAT Jatim Syaqui dan Humas PITI Surabaya Oei Tjing Yen. ● idn/din



Tokoh PERPIT, INTI dan Komunitas Tionghoa Kunjungi Rumah Duka William Tandiono Atase/Konjen Kedubes Tiongkok Cai Zhifeng Kirim Ucapan Belasungkawa



Pimpinan PERPIT, pimpinan ormas komunitas Tionghoa dan tokoh komunitas Tionghoa berfoto bersama sesuai menyampaikan belasungkawa di rumah duka Alm William Tandiono. (Depan, Berbaris) Zhong Yan Chou, Xiao Lu Sheng, Li Xin Hua, Chandra Kurniawan, Rusli Gunawan, Sumadi Kusuma, Rudi Setiawan, Eka Tjandranegara, Abdul Alek Soelystio, Jusuf Hamdani, Mansjur Tandiono, Didi Dawis, Paulus Utomo, Teddy Sugianto, Rachman Hakim, Jauw Mo Jan, Chen Wei Xian, Lin Wan Jin, Ted Sioeng dan tokoh lainnya. (Belakang Berbaris) Xie Tian Zeng, Wu Jian Hua, Hendrayan Chandra, Xu Zong Ge, Huang Yu Xiang, Li Chang Zu, Lian Jie Hao, Li Han Ze, Xie Ying Long, Muljawan Jahja, Zhou Yuan Yao, Henry Hidjaja, Xie Zheng Gang dan tokoh lainnya.

JAKARTA (IM) - Tokoh komunitas Tionghoa, tokoh ternama perusahaan industri dan komersial, Rabu (27/7) lalu satu persatu datang untuk menyampaikan belasungkawa.

Di antaranya Didi Dawis, Abdul Alek Soelystio, Jusuf Hamdani, Teddy Sugianto, Rachman Hakim, Eka Tjandranegara, Paulus Utomo, Jauw Mo Jan, Xiao Lu Sheng, Chandra Kurniawan, Rusli Gunawan, Sumadi Kusuma, Rudi Se-

tiawan, Chen Wei Xian, Lin Wan Jin, Xie Tian Zeng, Wu Jian Hua, Hendrayan Chandra, Xu Zong Ge, Huang Yu Xiang, Li Chang Zu, Lian Jie Hao, Li Han Ze, Xie Ying Long, Muljawan Jahja, Zhou Yuan Yao, Li Xin Hua, Henry Hidjaja dan Dato Ted Sioeng dan tokoh lainnya.

Atase sekaligus Konjen Kedutaan Besar Tiongkok di Indonesia Cai Zhifeng beberapa hari lalu mengirim surat belasungkawa kepada Ketua Perkumpulan



Eka Tjandranegara, Hebert Lie, Lukman Sansudin, Mansjur Tandiono, Ted Sioeng dan Muljawan Jahja.

Jin Jiang Indonesia Mansjur Tandiono.

Ucapan belasungkawa tersebut berbunyi: "Kami amat terkejut mendengar berita duka dari Tuan William Tandiono. Dalam kesempatan ini saya menyatakan rasa duka cita yang mendalam. Saya menyatakan bela sungkawa kepada Anda dan keluarga anda. Semoga Tuan William Tandiono beristirahat dalam damai!"

William Tandiono, menantu dari Dato Sri

Prof. Tahir dan putra tua Mansjur Tandiono pada Sabtu (23/7) lalu beristirahat dengan tenang di kediamannya.

Pada Rabu (27/7) pukul 18.30 WIB lalu dilakukan upacara tutup peti menurut agama Kristen.

Pada Kamis (28/7) pukul 09.30 WIB, setelah pelaksanaan upacara pelepasan, jenazah dimakamkan di Pemakaman Sandiego Hills Karawang, pukul 10.30 WIB. •idn/din



Perwakilan Perhimpunan INTI berfoto bersama, Zhang Jin Quan, Huang Yu Xiang, Huang Han Shan, Teddy Sugianto, Mansjur Tandiono, Jusuf Hamdani, Paulus Utomo, Rusli Gunawan, Wu Jian Hua, Ji Guo Zhang, Jeanne Laksana, Chen Mei Zhi, Ye Dong Zhen, Henry Hidjaja dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Perwakilan Kelompok Pendidikan dan Kelompok Medis Yayasan Tzu Chi. Tampak Pui Sudarto, Mansjur Tandiono.



Tokoh komunitas Tionghoa dan tokoh lainnya.



Warga yang ingin mengucapkan belasungkawa di rumah duka.



Warga yang datang melayat untuk mengucapkan belasungkawa di rumah duka pada Rabu (27/7) malam.